

Auflösung: Dübens Gewerbeverein ist Geschichte

23.03.2016 14:40 von Kevin Phillipp

Auflösung: Dübens Gewerbeverein ist Geschichte

(Bad Düben/Wsp/kp). Ziemlich genau ein Vierteljahrhundert nach seiner Gründung hat sich der Gewerbeverein Bad Düben nun aufgelöst. Das beschlossen die verbliebenen Mitglieder ohne große Diskussion auf der letzten Versammlung im Hotel „National“. Es haben sich keine Nachfolger für die Vorstandsposten gefunden und in den vergangenen Jahren sank die Zahl der Mitglieder stetig – von einst 50 auf zuletzt 18. Der Gewerbeverein, 1991 gegründet und 1998 von Schreibwarenladen-Besitzerin Annett Mazanec aus den Händen von Uhrmachermeister Gotthard Lohan übernommen, zeichnete in der Vergangenheit immer wieder verantwortlich für die Organisation der Weihnachtsmärkte, verkaufsoffener Sonntage und der früheren Kalenderaktion in der Adventszeit. Seit drei Jahren rückte die Stadtverwaltung mit der von ihr dirigierte Innenstadttinitiative (ISI) bei der Belebung des Ortszentrums immer mehr in den Vordergrund, hat mit „Bad Düben blüht!“, „Bad Düben treibt's bunt!“ und dem Nachtsopping feste Veranstaltungshöhepunkte zu bieten.